

# Sufre economía inflexibilidad estructural

Tlaloc Puga / Diego Elías

El crecimiento económico de México continuará restringido por la falta de flexibilidad estructural de la política económica, sobre todo fiscal y monetaria, indicaron las Perspectivas Económicas de América Latina para 2014, elaboradas por Moody's Analytics.

De esta manera se espera que la economía mexicana avance a un ritmo de 3.5 por ciento en 2014, después de un crecimiento alrededor de 1 por ciento en 2013, bajo el supuesto de que se contará con nueva inversión atraída por las reformas.

El documento indicó que este año México ha experimentado la "tradicional" desaceleración que se presenta a principios de cada nuevo gobierno, pero también se vio afectado por sus anémicos fundamentos económicos, dada la ausencia de cambios estructurales a lo largo de la última década.

**3**  
años tiempo para que se vean los frutos de las reformas

En relación a las reformas, HSBC estimó que las modificaciones aprobadas podrían contribuir entre 1 y 2 puntos porcentuales al Producto Interno Bruto (PIB) potencial para el próximo año.

De acuerdo con la institución, la reforma energética es la más importante por su impacto en el crecimiento. Los especialistas indicaron las mejoras se observarían de manera gradual con un horizonte de tiempo de 2 a 3 años.

Inclusive este tono prudente también se vería en los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED), que llegarán progresivamente alcanzando entre un 1 y 2 por ciento del PIB en el mediano plazo. ☒